

# Martes 30 del tiempo Ordinario

**Texto del Evangelio ( Lc 13,18-21): En aquel tiempo, Jesús decía: «¿A qué es semejante el Reino de Dios? ¿A qué lo compararé? Es semejante a un grano de mostaza, que tomó un hombre y lo puso en su jardín, y creció hasta hacerse árbol, y las aves del cielo anidaron en sus ramas». Dijo también: «¿A qué compararé el Reino de Dios? Es semejante a la levadura que tomó una mujer y la metió en tres medidas de harina, hasta que fermentó todo».**

---

## *La "medida de Dios" (Parábola del grano de mostaza)*

REDACCIÓN evangeli.net (elaborado a partir de textos de Benedicto XVI)

*(Città del Vaticano, Vaticano)*

Hoy posiblemente estemos ante una nueva época de la historia de la Iglesia en la que volvamos a ver una cristiandad semejante a aquel grano de mostaza, que ya está resurgiendo en grupos pequeños, aparentemente poco significativos, pero que gastan su vida dando entrada a Dios en el mundo.

Los caminos de Dios nunca conducen a resultados rápidamente mensurables, y eso puede comprobarse viendo cómo Jesucristo acabó en la cruz: la medida que utiliza Dios no es la de las estadísticas precisas. Sin embargo, lo que aconteció con el grano de mostaza y con un poco de levadura fue algo enormemente importante y decisivo, aunque los discípulos de Jesús entonces no lo podían ver. Para conocer los resultados en estas cuestiones hay que olvidarse totalmente de proporciones cuantitativas.

—No somos un negocio que se contabilice haciendo cálculos del tipo "estamos vendiendo mucho". Señor, deseo prestarte el servicio de mi vida y dejarla en tus manos. Y Tú pondrás el "incremento", cuando y como Tú quieras.